

## Un programme riche pour la Nuit des Conservatoires à Mulhouse

*Le Conservatoire de Mulhouse, véritable carrefour artistique où se côtoient musique, danse et théâtre, est reconnu pour son excellence pédagogique et son ouverture à l'innovation artistique. Avec ses 1 700 élèves, il est l'un des piliers incontournables de la vie culturelle de la région. Chaque saison, le Conservatoire propose une programmation riche, mêlant tradition et modernité et offrant au public des expériences artistiques variées et audacieuses.*

### **La Nuit des Conservatoires** **Vendredi 31 janvier de 18h à 23h**

*Le Conservatoire de Mulhouse participe à la Nuit des Conservatoires, un événement national qui célèbre la richesse et la diversité de l'enseignement artistique en France. Il se tiendra ce vendredi 31 janvier, de 18h à 23h. Objectif : faire découvrir les conservatoires sous un nouveau jour... mais de nuit. Une nuit pour un regard décalé, un moment festif. L'événement est en entrée libre et adapté à tous les publics.*

Sous le thème de la découverte et du partage, cette 3<sup>e</sup> édition de la Nuit des Conservatoires propose un programme riche et varié, mettant en lumière le talent des élèves, des enseignants et de leurs invités. Pas loin de 30h de musique, danse et théâtre cumulées sont offertes aux visiteurs pour une immersion totale dans l'univers des arts vivants.

Les spectateurs sont invités à déambuler dans tout le bâtiment, à découvrir les lieux, à écouter et regarder les artistes. Solos, duos, petits ensembles et orchestres se produiront non loin des chorégraphies classiques, contemporaines ou jazz des danseurs et des tirades des comédiens.

On y retrouvera parmi d'autres spectacles et auditions croisées de classes, les musiciens intervenants en milieu scolaire, l'orchestre Démos et l'orchestre symphonique du Conservatoire, l'ensemble de cuivres, le chœur de clarinettes de Mulhouse, la bande de hautbois de Mulhouse. Musique de chambre, musique classique, musique contemporaine : tous les styles seront représentés.

En fin de soirée se produiront les chanteurs et musiciens du département des musiques actuelles. Au cours de cet événement convivial, le Conservatoire sera également illuminé de manière exceptionnelle, ajoutant une touche chaleureuse à l'événement.

## Nicolas Kahn, guitariste en résidence

Guitariste, enseignant et compositeur, Nicolas Kahn est un musicien à la croisée d'univers sonores multiples. Les vastes influences de son langage musical prennent leurs sources dans la musique savante contemporaine, les musiques urbaines, les musiques du monde ou les minimalistes américains. Artiste en résidence au Conservatoire de Mulhouse, il sera également présent lors de la Nuit des Conservatoires.

Il dirigera un grand ensemble de guitares de 18h à 19h à l'auditorium, permettant au public de découvrir les pièces musicales de son recueil *Alaska* dans sa version avec récitant. Ce recueil invite au voyage et à l'imagination : *Colosse dans la brume*, *L'odeur de la poudre à canon*, *Les renards polaires*, *Sous l'aurore boréale*, *Jeux de saumons...* autant de titres qui évoquent la beauté radicale de la vie sauvage dans le Cercle polaire arctique.

**Programme complet à découvrir sur place ou sur la page Facebook du Conservatoire. Entrée libre.**

---

### Contact presse

Alicia GACH

Tél. : 03 89 32 59 92

Port. : 06 16 32 33 41

alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse\_presse

 [mulhouse.fr/fr/espace-presse/](http://mulhouse.fr/fr/espace-presse/)